



道徳教育

副校長 大賀 康行

明日から7月となり、本格的な夏の訪れが間近に迫ってきています。子どもたちからは、夏休みの話題が少しずつ聞こえてくるようになってきました。

さて、本校は、昨年度に引き続き、道徳教育を研究の核として取り組んでいます。道徳教育を通して、自分の意見に自信をもってほしい、友達と交流する楽しさを味わってほしいとの思いを込めて道徳教育となりました。研究主題は「人とのかかわりの中で、ともにのびる児童の育成」です。

道徳教育は、昭和33年の学習指導要領の改訂で「道徳の時間」が制度化されたことに始まります。当時は、戦後の価値観の混乱を背景に、国民としての基本的な倫理観を育てることが目的でした。その後、時代の変化とともに、「生き方」や「人との関わり」を重視した内容となっていきます。平成30年からは、小学校において「特別の教科道徳」として位置づけられ、評価の導入や教材の充実が図られました。そして、時代とともに変化する状況にともない、「いじめ」「情報モラル」などさまざまな課題も生まれ、道徳教育の内容も変容してきています。

本校では、6月25日（水）に中野区教育アドバイザー松井敏先生を講師としてお招きし、校内研究を行いました。道徳授業の特質は、「ねらいに照らして、子ども一人一人が自分の生き方の中の課題（過去の体験、現在の思い、未来への希望）について深く感じたり考えたりする時間である」というお話をいただきました。本校の道徳授業でも、このような時間を設定し、研究主題に迫れるよう取り組んでまいります。

道徳教育は、家庭・学校・地域が手を取り合い、共に子どもたちを見守っていく中で育つものです。日々の生活の中で、ぜひお子さんと出来事について話し合い、「どう思った？」「どんな気持ちだった？」と一緒にお子さんの心の声に耳を傾けてみてください。小さな対話が、豊かな心を育てる第一歩となると考えています。地域・保護者の皆様と力を合わせながら、より豊かな心を育む教育を進めてまいります。今後とも温かい御支援をよろしくお願ひいたします。

個人面談について

「個人面談の日程に関するアンケート」に御協力いただき、ありがとうございました。お知らせした通り、下記の予定で個人面談を行います。6月30日（月）に、各クラスより日程のお知らせが配布されます。御確認ください。

- 期間：7月22日（火）～7月28日（月）
- 場所：各教室
- 待機場所：2階 習熟度別教室（校長室横）
冷房がきいています。

※ 保護者証と上履き、靴を入れる袋を御持参ください。

夏休みの図書室開館日

開館日	開館時間
7月24日（木）	
7月28日（月）	9：00～12：00

- 図書室は午前中までの開館となります。上記の日程と時間を御確認ください。
- 利用する際は、必ず本をビニール袋に入れて図書バッグでお持ちいただくよう、お願いします。
- 一人5冊まで貸出しできます。



写真撮影についてのお願い

来校の際、校内での写真撮影は、児童や保護者の個人情報保護のため御遠慮いただいております。安心・安全な環境づくりのため、皆様の御理解と御協力をお願いいたします。

2学期始業式と持ち物について

- 日 時：9月1日（月） 8時15分登校 12時10分頃下校
- 持ち物：・防災頭巾 ・上履き ・あゆみ ・夏休みの課題 ・筆記用具 ・連絡袋

